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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

1^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “CURA E PROMOZIONE DEL TERRITORIO“
VERBALE DEL 12/11/2024

  L’anno duemilaventiquattro il giorno 12 del mese di novembre convocata con nota prot. 364203
del 23/10/2024, per le ore 09,15 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi 
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede 
del I Municipio, la I^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Luisa de Musso.

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 09,15 i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Ventrella Francesco
si 09,15 09,40 In presenza

Iusco Claudio si 09,15 09,40 In presenza

Componenti Pres.  Ora
Uscita

Firma

Valentini Fabrizio si 09,15 09,40 Online

Ciocca Paolo si 09,15 09,40 In presenza

Bratta Luca Antonio si 09,15 09,40 In presenza

Cassano Nicola Massimo si 09,15 09,40 Online

IL presidente Ventrella constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta
alle ore 09,15 per discutere sul seguente o.d.g.:
 1. comunicazioni;
 2. verifica progettualità in materia di viabilità e pedonalizzazione;
 3. varie ed eventuali.
In apertura di seduta si dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità.

Il presidente Ventrella riferisce che occorre procedere alla disamina urgente relativa alle note pervenute in

commissione  il  5/11/2024,  prot.  n.  353378  e  n.  362267,  aventi  ad  oggetto  linee  di  indirizzo  sulla

installazione dei totem e successiva integrazione alle medesime linee di indirizzo.

Il presidente Ventrella illustra alla commissione che, con delibera n. 2022/00010 del 24/03/2022, il consiglio

del Municipio,  su proposta del presidente Lorenzo Leonetti,  approvava il  regolamento per  la  pubblicità

temporanea tramite totem.

Detto regolamento prevedeva l’istituzione di  alcune aree in  tutti  i  quartieri  del  Municipio,  destinate al

posizionamento dei così detti totem.
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Con successiva  delibera  del  consiglio  del  Municipio  n.  2022/00018 del  19/05/2022 veniva,  sempre  su

proposta del presidente Leonetti, integrato il regolamento si cui sopra e veniva incrementato il numero

delle postazioni destinate al posizionamento dei totem, in particolare nelle zone periferiche.

Veniva inoltre prevista una limitazione alla durata dell’installazione ed altre limitazioni che qui si intendono

integralmente riportate e trascritte, giusta relatio alla citata delibera.

Continuando il presidente Ventrella illustra alla commissione come il citato regolamento non rappresenta

una  miglioria  relativamente  alle  installazioni  pubblicitarie,  già  regolamentate  da  apposito  testo

(regolamento sulla pubblicità), bensì costituisce un “abominio giuridico” in quanto la normativa approvata

con le citate delibere appare nettamente in contrasto con quella  vigente in  materia  di  pubblicità  e di

competenza delle ripartizione tributi ed anche relativamente alla disciplina contenuta nel piano generale

degli impianti pubblicitari, aggiornato con la D.C.C. n. 35 del 2021.

In ragione di quanto su esposto ed alla luce della disamina normativa effettuata il solo Municipio 1 è dotato

di un regolamento relativo al posizionamento dei totem.

In questa sede il presidente Ventrella rammenta di aver manifestato le proprie perplessità già in sede di

discussione della delibera n. 2022/00010.

Unitamente a quanto innanzi  esposto,  sotto il  profilo  prettamente normativo,  si  aggiunga che i  totem

rappresentano un’installazione mobile che ben si presta a posizionamenti illegittimi e spostamenti casuali. 

Quest’ultima circostanza è stata ampiamente documentata da numerose segnalazioni, da parte di residenti

e  consiglieri che attestano il posizionamento degli stessi, in prossimità di scivoli per disabili, marciapiedi e

aree pedonali.

Al  termine  della  disamina  il  presidente  Ventrella  propone  alla  commissione  di  eliminare  il  vigente

regolamento,  denominato  “regolamento  per  la  pubblicità  temporanea  tramite  totem,  sul  territorio  del

Municipio 1” e sue successive modificazioni e integrazioni, come da delibere n. 2022/00010 del 24/03/2022

e  n. 2022/00018 del 19/05/2022.

Si apre la discussione.

Al termine della discussione il presidente Ventrella invita la commissione a votare in merito alla proposta

della eliminazione del regolamento di cui sopra. 

La commissione all’unanimità dei presenti esprime parere favorevole all’eliminazione del regolamento.

Il presidente Ventrella attesta l’esito della votazione e invita il segretario verbalizzante a trasmettere copia

del presente verbale alla competente segreteria, affinché venga inserito nell’imminente ordine del giorno

del consiglio municipale.

La seduta si chiude alle ore 09.40.

Il Segretario né da atto nel verbale
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      Il Segretario                                                                     Il presidente 

     Luisa de Musso                                                                      Avv. Francesco Ventrella
Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi                                                                                      firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sens 

 dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93 d                                                                                                                                              dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93F 
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